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«Из всех 
ветвей власти 
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 стр. 3

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией или стали
очевидцем необычного?  
Звоните 8 (47246) 5-13-13
Пишите bor4894@yandex.ru

 � прогноз погоды
Четверг, 11 января

 -1 °С   -3 °C, З. 6 м/с 736 мм рт. ст.
Пятница, 12 января

 -3 °С   -15 °C, С.-З. 4 м/с 736 мм рт.ст.
Суббота,  13 января

 -13 °С   -20 °C, С.-З. 1 м/с 742 мм рт. ст.
Воскресенье, 14 января

 -4 °С   -19 °C, Ю. 4 м/с 739 мм рт. ст.
Понедельник,  15 января

 -1 °С   -2 °C, Ю. 6 м/с 735 мм рт. ст.
Вторник, 16 января

 0 °С   -2 °C, Ю. 4 м/с 729 мм рт. cт.
Среда, 17 января

 -1 °С   -7 °C, С.-З. 6 м/с 733 мм рт. ст.

1100
нарушений законов выявлено сотруд-
никами прокуратуры в 2023 году
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 � новости
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Будьте бдительны!
Украинские военные продолжают 
обстреливать территорию регио-
на. 8 января над Белгородом и Бел-
городским районом сработала наша 
система ПВО. Сбито 10 воздушных 
целей на подлёте к городу. В резуль-
тате обстрела пострадали 3 чело-
века. 

В связи с событиями последних дней 
– массовыми неприцельными об-
стрелами – возможно падение нера-
зорвавшихся частей боеприпасов и 
иных опасных предметов на всей тер-
ритории области. 
– Убедительная просьба ко всем жи-
телям и гостям Белгородской области: 
если вы обнаружили подозрительный 
предмет, ни в коем случае его не тро-
гайте, не перемещайте, не приближай-
тесь к нему! Отойдите на безопасное 
расстояние! Помогите покинуть опас-
ное место детям, пожилым и больным 
людям. По возможности обозначь-
те и оградите место обнаружения. Не-
медленно позвоните по телефону 112. 
В дальнейшем выполняйте указания 
сотрудников МВД, МЧС. Сохраняйте 
спокойствие и выдержку, – отметил в 
своём обращении губернатор Белго-
родской области Вячеслав Гладков.

Подготовила Виктория ИВАНОВА

Состоялась торжественная цере-
мония выпуска курсантов первого 
набора Центра военно-спортивной 
подготовки и патриотического вос-
питания молодёжи «Воин». Прошла 
она на базе Борисовского агромеха-
нического техникума, где он  и был 
открыт. 

Борисовские ребята в начале октя-
бря сделали свой осознанный вы-

бор и стали курсантами, чтобы полу-
чить новые навыки по военно-спор-
тивным дисциплинам. По окончании 
курса молодого бойца юноши и девуш-
ки успешно сдали итоговые экзамены, 
включающие комплексную проверку 
знаний и тактические учения, а теперь 
с гордостью принимали поздравления 
и  сертификаты об обучении.

Присоединился к поздравлениям и 
руководитель муниципалитета Влади-
мир Переверзев. Он дал напутствие вы-
пускникам:

– Я думаю, что каждый из вас в Цен-
тре почерпнул для себя что-то новое и 
полезное. Надеюсь, своим примером 
вы подвигнете и других ребят. Знайте, 
что вы на правильном пути. Уверен, что 
в будущем многими из вас будем гор-
диться и вы прославите наш Борисов-

ский район! Крепкого здоровья вам и 
вашим близким, берегите себя.

В ходе торжества Владимир Пере-
верзев выразил признательность на-
ставникам, которые вкладывали все 
свои силы и старания в обучение под-
растающего поколения. Это руководи-
тель Центра «Воин» Андрей Кондратьев 
и инструктор Анатолий Мильшин. Им 
вручили благодарности главы админи-
страции района.

– Мы занимались с вами по многим 
направлениям в процессе обучения, – 
обратился к курсантам Андрей Конд-
ратьев. – Благодаря этому курсу вы по-
лучили все необходимые знания, без 
которых никаких грамотных тактиче-
ских, разведывательных и других дей-
ствий не будет. Теперь вы примерно 
представляете, чем вам придётся за-
ниматься в войсках при несении служ-
бы. От себя лично хочу добавить: я все-
ми вами доволен. Вы – большие молод-
цы и лучшие. Вы мотивировали других 
студентов и ребят, которые в дальней-
шем тоже планируют пройти обучение 
у нас. Выражаю вам огромную благо-
дарность.

Лучшие курсанты поочерёдно бы-
ли поощрены также благодарностями 
отдела по делам молодёжи админист-

рации Борисовского района. Получили 
они и заветные сертификаты об окон-
чании обучения, а также подарочные 
наборы с эмблемой Центра. Заверши-
лось мероприятие общим фото на па-
мять.

Напомним: обучение в Центре «Во-
ин» проходило два с половиной меся-
ца, начиная со дня его открытия – 2 ок-
тября. За это время курсанты освоили 
восемь дисциплин курса: основы угро-
зы национальной безопасности, осно-
вы огневой и тактической подготовки, 
основы тактической медицины, осно-
вы организации связи, основы инже-
нерной подготовки и военно-спортив-
ные игры. Работали с ребятами квали-
фицированные инструкторы, некото-
рые из них прибывали в филиал с рабо-
чей командировкой из разных областей 
нашей страны. Помимо них, на протя-
жении всего курса молодёжь наставля-
ли борисовские специалисты Андрей 
Кондратьев и Анатолий Мильшин. 

Вторая смена обучающихся начнёт 
проходить обучение в январе. Будущие 
курсанты – ученики Борисовской шко-
лы №2.

Карина МУРАТОВА 
Фото автора 

 � растим патриотов

Уроки мужества
ЦЕНТР «ВОИН» В БОРИСОВКЕ ВЫПУСТИЛ ПЕРВЫХ КУРСАНТОВ

Владимир Переверзев, Анатолий Мильшин и Андрей Кондратьев с выпускниками первого набора Центра военно-спортивной подготовки и 
патриотического воспитания молодёжи «Воин»
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Уважаемые журналисты – сотрудники региональных га-
зет, телеканалов, новостных интернет-сайтов и сетевых 
ресурсов, работники типографий!
Примите самые тёплые поздравления с профессиональ-
ным праздником – Днём российской печати!
Почти два года к региональным средствам массовой ин-
формации повышено внимание не только российской ау-
дитории читателей, но и зарубежья. За ситуацией в Белго-
родской области, которая с началом проведения СВО стала прифронтовой, на-
пряжённо наблюдают миллионы людей по всему миру. Всё это время белго-
родские журналисты демонстрируют высочайшие профессионализм и муже-
ство, оперативно и честно освещают все происходящие события, пресекают 
фейковые вбросы, доносят до белгородцев правдивую официальную инфор-
мацию, тем самым обеспечивая спокойствие жителей. Ведь война, объявлен-
ная России на информационном поле, носит более разрушительный характер, 
а противостоять ей можно только актуальными и достоверными хрониками 
нашей жизни – что вы успешно и делаете!
Белгородчина продолжает жить и развиваться в привычно высоком ритме и 
входит в число ведущих регионов России по многим показателям. У нас в об-
ласти реализуется много социальных программ, проходят интересные фести-
вали, строится жильё, культурные и спортивные объекты. Нередко читатели 
сами задают темы публикаций, что говорит о высокой вовлечённости белго-
родцев в общественную жизнь региона и, конечно же, – о талантливых корре-
спондентах в белгородских медиа.
В прошлом году многие работы региональных журналистов были удостоены 
высоких профессиональных наград, причём их получали как опытные работ-
ники СМИ, так и начинающие корреспонденты. Высоко оценены профессиона-
лизм и мужество сотрудников ГТРК «Белгород» – спецкора А. Коробова и те-
леоператора В. Подзолкова, которые первыми освещают события с мест про-
исшествий, неоднократно выезжали в зону СВО в составе гуманитарных мис-
сий. Главную награду всех российских телевизионщиков – ТЭФИ РЕГИОН в но-
минации «Лучшее корпоративное медиа» завоевала творческая команда те-
лерадиокомпании «Мир Белогорья». Наш журнал «Большая переменка» стал 
победителем IX Всероссийского фестиваля детских СМИ в номинации «Луч-
ший журнал для среднего школьного возраста», а его редактор Е.М. Талалае-
ва удостоена звания «Почётный наставник Белгородской области». Докумен-
тальный фильм о нашем земляке «Иван Путилин. Первый сыщик империи», 
снятый командой ГТРК «Белгород», стал призёром нескольких Всероссийских 
патриотических конкурсов. Россыпь различных наград федерального и ре-
гионального уровня за свои талантливые репортажи получила молодой кор-
респондент «Белгород-медиа» Е. Скляренко и многие другие по-настоящему 
одарённые журналисты региона.
Конечно, говоря об успехах любого печатного СМИ, мы отмечаем сразу и от-
личную работу специалистов типографий – талантливых, в хорошем смысле 
одержимых своим делом людей. Полиграфическая продукция, выпускаемая 
типографиями Белгородской области, радует своим качеством и пользуется 
высоким спросом по всей России. 
В профессиональный праздник хочу пожелать всем творческой самореализа-
ции и востребованности, удачи и вдохновения, новых вершин, а также счастья, 
здоровья и всего самого доброго!

Вячеслав ГЛАДКОВ,  
губернатор Белгородской области                                                                          
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 � поздравляем

Давайте будем 
жить долго!
13 января – профессиональный 
праздник всей нашей «пишущей 
братии» – День российской печа-
ти. Его отмечают журналисты, кор-
респонденты, редакторы и пред-
ставители многих других профес-
сий, причастных к выпуску газет, 
журналов, а теперь – и электрон-
ных изданий. Именно в этот день 
хочется сказать спасибо тем, кто 
был рядом с нами и остаётся вер-
ными друзьями, читателями и под-
писчиками. 
Многочисленные прогнозы о ско-
ром исчезновении бумажных га-
зет не оправдались. И даже сегод-
ня, когда интернет проник, кажет-
ся, уже в самую глубину общест-
ва, сложно представить мир без 
традиционных СМИ. Вы спросите: 
«А соцсети?» Тут сразу вспомина-
ешь анекдот о двух подругах. Одна 
спрашивает: «Какой у тебя IQ?» «А 
я его отключила». «В смысле?» «А 
я им не пользовалась. У меня ват-
сап есть».  
Социальные сети увеличили ско-
рость передачи и потребления ин-
формации. Интернет-пользовате-
ли часто узнают о новостях ещё 
до того, как выйдут ТВ-программы 
или статьи. Но оперативные твиты 
и посты – это всего лишь сырьё 
для статей. Это то же самое, если 
мазать на хлеб молоко вместо ма-
сла. 
Наша газета продолжает свой 
творческий путь, с готовностью 
принимая новые требования вре-
мени, учитывая пожелания под-
писчиков. 
С благодарностью и с большим 
уважением сотрудники «Призы-
ва», а вместе с ними и постоянные 
читатели вспоминают ветеранов 
Александра Вайнгольца, Инэссу 
Харченко, Марию Покутнюю, Ана-
талия Тришина, Игоря Ардыков-
ского. Каждому из коллег, которые 
сегодня работают над созданием 
нового выпуска, желаю успешных 
творческих взлётов, смелых, дер-
зких задумок, иметь свою предан-
ную читательскую аудиторию. Лю-
бите профессию, она нужна. Жиз-
ненно нужна. С праздником!

С уважением,  
Виктория КИРИЧЕНКО

Уважаемые журнали-
сты, работники и ве-
тераны газеты «При-
зыв»!
Примите искрение по-
здравления с профес-
сиональным праздни-
ком – Днём российской печати!
13 января отмечается День российской 
печати. Именно в этот день в 1703 го-
ду в Москве вышла первая русская га-
зета «Ведомости о военных и иных де-
лах, достойных знания и памяти, слу-
чившихся в Московском государстве и 
во иных окрестных странах». 
Ваша миссия почётна и важна – благо-
даря профессионализму и принципи-
альной позиции, читатели оперативно 
получают достоверные новости о собы-
тиях нашего района и края. Вы влияе-
те на общественное мнение, формируе-
те гражданское общество, просвещае-
те, заставляете мыслить и рассуждать 
на самые разные темы.
Вы являетесь связующим звеном меж-
ду властью и обществом, помогаете 
людям ориентироваться в потоке про-
исходящих событий. И сегодня, несмо-
тря на активное развитие и популяр-
ность электронных СМИ, жители райо-
на остаются читателями газет, в том чи-
сле и нашей газеты «Призыв». Для мно-
гих печатная пресса остаётся основ-
ным источником информации.
Множество материалов вы посвяти-
ли лучшим людям и их достижениям, 
славным страницам прошлого и насто-
ящего Борисовского района.
Спасибо за ваш высокий профессиона-
лизм, верность избранному делу, за та-
лантливые и правдивые публикации, 
которые сегодня имеют особую соци-
альную значимость.
В наступившем году желаю вам творче-
ских успехов, обширной читательской 
аудитории, вдохновения, интересных 
тем. Оставайтесь всегда интересными 
для своих читателей. Счастья и благо-
получия вам и вашим близким.

Владимир ПЕРЕВЕРЗЕВ,  
глава администрации  
Борисовского района

Министр здравоохранения Белгородской области Андрей 
Иконников наградил лучших медицинских работников об-
ласти по итогам года. Он вручил федеральные и региональ-
ные награды 67 врачам и средним медицинским работни-
кам. Мероприятие прошло в областном центре.

В числе награждённых – фельдшер Борисовской подстанции 
скорой медицинской помощи Татьяна Бабаева. Она победила в 
номинации «Лучший фельдшер скорой медицинской помощи».

– Уверен, в следующем году мы ещё больше проявим себя: уви-
дим новые лица в номинациях областного конкурса на лучшего 
врача и среднего медицинского работника, одержим новые побе-
ды на федеральном уровне – имена наших специалистов уже из-
вестны в стране, надеюсь, в следующем году их будет ещё больше. 
Здоровья и радости, друзья. Вы – наша гордость. Благодарю за за-
боту о пациентах! – написал Иконников в своём телеграм-канале.

Ангелина РЕШЕТНЯК 
Фото пресс-службы министрерства здравоохранения  
Белгородской области

 � награды

Спасает людей
ЛУЧШИЙ ФЕЛЬДШЕР СКОРОЙ ПОМОЩИ РАБОТАЕТ В БОРИСОВКЕ
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Законом о местном самоуправлении 
на администрации сельских поселе-
ний возложено множество функций. 
Им приходится каждый день решать 
вопросы, требующие постоянного 
внимания. Руководит этим процессом 
глава администрации. Иначе и быть 
не может, ведь он полновластный 
хозяин на своей территории и зна-
ет здесь всех в лицо. Он как старший 
представитель большой семьи, а зна-
чит, решает все семейные проблемы, 
развивает и поддерживает традиции, 
организует работу, праздники и мно-
гое другое. Одним словом, его зада-
ча – делать жизнь земляков дружной, 
комфортной, чтобы люди понимали 
и уважали друг друга. Так что любое 
сельское поселение вполне можно 
считать одной большой семьёй.

– Роман Иванович, Вы уроженец Бори-
совского района, родились в селе Белень-
кое. Ваши корни отсюда?

– Мой дед по линии отца из Новоград-Во-
лынского приехал на станцию Новоборисов-
ка 14-летним мальчиком. Он был сиротой и 
здесь работал на строительстве железной 
дороги, затем отсюда ушёл служить в Крас-
ную Армию. Служил в разведке на грани-
це с Польшей. После демобилизации посту-
пил на службу в органы МВД, служил рядо-
вым милиционером, впоследствии стал на-
чальником пожарной охраны. Имел бронь в 
этой должности во время Великой Отечест-
венной войны. Руководил эвакуацией жите-
лей Борисовки во время оккупации. В 1948 
году ему предложили повышение и переезд 
в город Курск, но он решил остаться в селе 
Беленькое и ушёл работать на железную до-
рогу, где прошёл путь от кочегара паровоза 
до машиниста. Они с бабушкой построились 
в Беленьком на улице Залужанской, здесь и 
мои родители первое время жили, и я родил-
ся. В Борисовку переехали позже. Но всё моё 
детство, каникулы и каждое лето до 8 класса 
прошли в Беленьком.

– Расскажите, пожалуйста, о своём 
прежнем опыте работы. Как проходило 
Ваше профессиональное становление до 
того, как Вы возглавили администрацию 
Белянского сельского поселения в середи-
не сентября этого года?

– После 8 класса я поступил в музыкаль-
ное училище, затем служил в армии. Вернул-
ся в Борисовку в 1992 году, поступил в МВД. 
Служил во вневедомственной охране в груп-
пе задержания. Через год перевёлся в уголов-
ный розыск. Образование позволяло, я по-
лучил первое офицерское звание младшего 
лейтенанта и до 97-го года служил в Бори-
совке в уголовном розыске. Потом переехал 
в Белгород и служил уже в пенитенциарной 
системе – УФСИН – в колонии строгого режи-
ма в оперативном отделе. В 2001 году ушёл в 
городское управление внутренних дел в от-
дел по борьбе с незаконным оборотом на-
ркотиков. После его расформирования пе-
решёл в госнаркоконтроль. Завершил служ-
бу в отделе по борьбе с контрабандой нарко-
тиков в чине майора в должности старшего 
оперуполномоченного по особо важным де-
лам. В 35 лет ушёл на пенсию по выслуге. Ра-
ботал в ОГУП «Белгородское качество», по-
том меня пригласили в Управление потре-
бительским рынком Белгородской области 
в должности руководителя рабочей группы 
областной межведомственной комиссии. Мы 
следили за качеством продукции и предо-
ставляемых услуг в сфере торговли Белгород-
ской области. На некоторое время уходил на 
вольные хлеба, пробовал заниматься своим 
делом, понял, что коммерция – не моё при-
звание. Вернулся в «Белгородское качество» 
менеджером по контролю качества молоч-
ной продукции. Тогда только начали созда-

ваться молочные фермы. Был период, когда 
мы с отцом занимались виноградником. А в 
2019 году меня избрали исполнительным се-
кретарём Борисовского местного отделения 
партии «Единая Россия».

– Пройдя интересный трудовой путь, 
Вы вернулись на свою малую Родину. С 
какими чувствами приступили к испол-
нению новых обязанностей?

– Став главой администрации сельского 
поселения, я получил возможность проявить 
себя. Да, это – мои родные места, и это на-
кладывает особую ответственность. Хочет-
ся сделать как можно больше полезного для 
местных жителей. И я чувствую в себе по-
тенциал и силы для этого. Быть главой ад-
министрации сельского поселения – непро-
стая роль. Это многофункциональная долж-
ность, требующая большой самоотдачи, сил 
и энергии, часто с ненормированным рабо-
чим днём. Но мне это не впервой. Приходит-
ся, без преувеличения, всегда быть на связи, 
знать обо всём, что происходит на террито-
рии поселения. Ведь в первую очередь на мне 
лежит вся ответственность за жизнь и бла-
гополучие селян. С этими мыслями и рабо-
таю. Приятно, что мне доверили эту терри-
торию. Буду стараться максимально оправ-
дать это доверие. Работа очень интересная. 
Интересна она тем, что новости узнаю каж-
дый день, задач много.

Из всех ветвей власти администрация 
сельского поселения ближе всего к людям. 
Этот орган власти решает самые насущные, 
повседневные проблемы своих жителей, и 
успех происходящих изменений во многом 
зависит от совместной работы и доверия друг 
к другу – доверия людей к власти и, наоборот, 
власти к людям. Только в тесном сотрудниче-
стве с гражданами можно добиваться реше-
ния насущных задач, строить планы на буду-
щее. Мне помогает  то, что я знаю террито-
рию и почти всех жителей, кто на что спосо-
бен, это позволяет ориентироваться в любой 
ситуации. Есть и «свои люди», которые ока-
зывают огромную помощь, откликаются на 
любой призыв. Так, сообща и решаем насущ-
ные проблемы. А их всегда предостаточно.

– Вы на этом посту не так давно. Что 
уже удалось сделать и кто Вам в этом по-
могает?

– Первое, что мы сделали, это решили 
вычистить старое кладбище в Зозулях, на 
котором, по словам местных жителей, бо-
лее 15 лет ничего не делали. Захоронения 
там уже не проводят, но за могилами лю-
ди ухаживают, хотя есть много и заброшен-
ных. На сегодня оно на 2/3 вычищено. Как 
только позволит погода, продолжим. В этом 
нам очень помог руководитель ООО «Уро-
жай» Василий Марков. Он ни разу ни в чём 
не отказал. Мы с ним заключили договор и 
по очистке снега. Зозулянское кладбище по-
могали чистить депутаты земского собра-
ния и специалисты нашей администрации. 
Также мы продолжили ухаживать за посад-
кой от памятника трактору в сторону сана-
тория «Красиво». Много там было сухостоя, 
веток. Огромное спасибо за помощь управ-
лению образования. Они дважды выезжали 
к нам. Сотрудники Новоборисовской средней 
школы имени Сырового А.В. тоже помогали. 
Очень хорошо помог и директор Новобори-
совского ХПП Алексей  Кочкин. Он всегда с 
нами в контакте, откликается на все прось-
бы. Хорошо помогает и директор ООО «ЭБС 
Авто» Виктор  Переверзев. У нас много сов-
местных планов. Хочу перед кладбищем все 
сорные кустарники вырезать, оставить толь-
ко берёзки и ёлочки. Постараюсь также при-
влечь руководство ООО «Сатива» к работе по 
благоустройству кладбища. В Дубино мы от-
ремонтировали колодец. Все работы провёл 
индивидуальный предприниматель Евгений 
Подорожко. Он его не просто отремонтиро-
вал, а полностью восстановил. Я с детства 

этот колодец  помню: он напротив пи-
онерского лагеря «Ёлочка» был и всег-
да пользовался спросом. Местные жи-
тели пытались его поддерживать, но со 
временем потребовалось глобальное вме-
шательство. 106 тысяч из бюджета на-
шей администрации мы направи-
ли, чтобы заменить два верх-
них кольца, оштукатурить 
весь шток, установить но-
вый сруб. Колодец про-
хлорировали, обнесли 
заборчиком, установи-
ли лавочку. Всё новое: 
новый барабан, новое 
ведро, новая цепь.

Кроме того, ока-
зываем помощь се-
мьям участников 
СВО. Их в посе-
лении 11. Они об-
ращаются с разны-
ми просьбами: и лич-
ными, и общественными. 
Устанавливали лавочку у ко-
лодца, делали мелкие дво-
ровые постройки и благо-
устройство, завезли дрова. 
Стараемся делать, что мо-
жем. Также обеспечили дро-
вами многодетную семью.

Для пополнения бюдже-
та занимаемся оформлени-
ем выморочных участков. Это 
длительная работа, ведь всё 
ведётся через суды. Есть жалобы жителей на 
соседние заброшенные участки. Нашли двух 
собственников таких домов, пока договори-
лись, что они будут ухаживать, предписаний 
не выписывали. Посмотрим.

Есть проблема и с негабаритным мусо-
ром, который складывают не только на кон-
тейнерных площадках, но и в неустановлен-
ных местах. Пока в этом вопросе тоже стара-
юсь строить диалог на личном авторитете, 
без предписаний. Надеюсь на понимание. Ре-
зультаты есть, но не совсем желаемые.

В воспитательном плане есть у нас важная 
договорённость со школой об уходе за памят-
никами воинам, погибшим в Великую Отече-
ственную войну. За ними ухаживают школь-
ники, но когда они не успевают или что-то 
надо сделать серьёзное, мы, конечно же, по-
можем. Считаю, что в первую очередь я дол-
жен обратить внимание на эти места, а по-
том всё остальное. Таких памятников у нас 
два: в Зозулях и в Беленьком. 

– С какими вопросами обращаются 
граждане на приёмах? Какие у Вас пла-
ны на будущее?

– Многих людей волнует состояние колод-
цев. Есть пожелание оборудовать освещение 
на улицах Первомайской и Садовой. Его там 
просто нет, но в планах на 2024 год заложена 
капитальная реконструкция этих улиц с ком-
плексным благоустройством. Также планиру-
ется ремонт дороги от Борисовского завода 
мостовых металлоконструкций имени В.А. 
Скляренко до остановки в центре Дубино. 
Это муниципальный участок. Люди с этим 
обращались, очень просили.

Большая беда с колодцами по улице Кол-
хозной в Зозулях и по улице Локинской в Бе-
леньком. Этими колодцами люди пользуют-
ся. По мере поступления денег заменим там 
срубы. Также займёмся очисткой кладбища 
села Дубино.

Очень бы хотелось построить подсобное 
помещение для транспорта администрации. 
В перспективе – получение сельхозтехники, 
хотя бы одного трактора. Село большое, тех-
ники нет. Договоры заключаем с индивиду-
альными предпринимателями, но им тоже не 
всегда удобно: есть ведь и свои дела.

Также в планах на следующий год об-
устроить в Зозулях переход с улицы Колхоз-

ной на так называемый участок этой же ули-
цы, который местные жители назвали Мо-
сквой. Там приходится выходить на скорост-
ную трассу, чтобы обойти посадку, мы хо-
тим вырубить эти заросли и проложить тро-
туарную дорожку. Жители этого села также 
просят установить детскую площадку. Даже 
стадион просят построить. Стадион, конеч-
но, нет, но необходимость спортивной пло-
щадки есть. Также просят детскую площад-
ку в конце улицы Первомайской. Там тоже 
есть необходимость. Весной по сухой пого-
де установим лавочки на площадке в цент-
ре Беленького.

Для реализации всех этих пожеланий нуж-
ны средства. Я делаю упор на то, чтобы депу-
таты участвовали в проектной деятельности, 
чтобы разрабатывали проекты и участвова-
ли в получении грантов.

Самым важным проектом будущего года 
считаю расчистку Ворсклы на нашей терри-
тории. Буду, наверное, там «жить». Очень хо-
чу, чтобы сделали всё максимально качест-
венно. Это будет задача номер один. А в бли-
жайшее время надо, конечно, восстановить 
систему дамб. Я говорил об этом со специа-
листами, без этого река будет быстро зара-
стать вновь. Так что надеюсь, что власть ре-
шит этот вопрос.

– Как известно, один в поле не воин. 
У Вас есть возможность поблагодарить 
коллектив администрации и поздравить 
коллег с наступающим Новым годом.

– В одиночку мне, конечно, не справить-
ся. Вся сила в нашем дружном коллективе. 
У нас отличная команда. Мой заместитель 
Елена Кальницкая, специалисты Яна Удар-
цева, Светлана Малеева и Евгения Гончарова 
– все опытные, ответственные. Избранники 
народа реально оценивают ситуацию и по-
могают в решении проблем. Благодарю всех 
за активную жизненную позицию, вместе мы 
сможем достичь новых успехов в социально-
экономическом развитии нашего поселения. 

– Спасибо за интересный разговор. 
Успехов Вам в исполнении всего заду-
манного!

– Спасибо.

Беседовала Ирина КАРНАУХОВА 
Фото автора

В ФОКУСЕ

 � наше интервью

Роман Нестерчук:  

«Новости узнаю каждый день»
ГЛАВА АДМИНИСТРАЦИИ БЕЛЯНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ РАССКАЗАЛ  
О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ И ПЛАНАХ НА СЛЕДУЮЩИЙ ГОД

Роман Нестерчук
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образований региона. 

ПРизыеЗ1 

■ цифра номера 

l 5l48
мли рубnейсост••иn•ып)'(:к то••ро• 
н услуг no nром1>1wлеиным nредnрия
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телннгостнnосё11ка. площади в рамках федеральной про- скоrорайона.Всех тутже nрнгласилнв 

в 
граммы «Формирование комфортноi! новогоднr,й хоровод вокруг неё. А эа- ■ прогноз ПОГОДЫ 

завершение nроwлой рабочеi! городской среды•.При поддержке наwе· тем у,:троили фотос�сс11юсДедам11Мо- Четнрг, 28декабр� 
недели в Бори совке на n11ощадн ro губернатора Вячес11ава Гладкова,г.н- роэами,Снегурочкоli и другими сказоч- +1 •с -1 •с. з. 5"1, 74& мм рт.ст 

Ушакова открыли главную ёлку райо· вы администрации Борисовскоrо �ай· ными персоиажамн. На прощание ор· n.т-,29декабр� 
на. На nраэдннк прибыл не один, а не- она Владимира Переверзева и всей его rанизаторы поже11али всемсветлоrобу- +2•с -1 •с, ю.-З. 4"1, 739 �-.,.рт.ст 
сколько Дедов Морозов. Для торжест- команды была установлена вот эта кра- дywero и тёr111оrо, душевного новоrод- Cr66oт;I, 30 .�;ека6ря 
венного шествия они приняли непр11· савнца-е11ка,котораясеrоднязажжется. неrо праздника. -•s•c +2'С. ю.-3.4"1, 739ммр;.ст 
вычной облик: был Дед Мороз изЖКХ, Хочу сказать спасибо сотрудникам на- На открытии раИонной ёлки ПJXI· �"' 31 де�а6ря 
Дед Мороз доктор, Дед Мороз учитель, wero жилищио-коммуна.rrьноrо хозяй- звучали всеми любимые новогодние +4 •с +З •с, ю.-3. 2 '!, 738 мм рт. ст 
Дед_Морозбухrа11тер,Де

.д Мороз пожар· ,:тва, которые наводили порядок ка пло· песни в исполнении самодеятельных J'\омА.,._11, 1 ан�ара 
ныи,ДедМорозлолицеИский.Онитор- щадн.СеrодкяДеньэнер�тика.Сnеци- артистов Цеитра культуры и иарод- +з•с +2'С, с.-3.4"1. 7,41 мм рт.ст 
же�твенно_ сдали рапорт о своей пол- алисты Борисовскоrо РЭС смонтирова- ноrо творчества Борисовскоrо рай- BТCflll••• 2 января 
но И боевой готовности главе админис- JIJ< иллюминацию, которая будет радо- она из сельс�.ю( Домов 1Сультуры. ч•с о•с, ю.-В. З"/, 7'42мм р;.ст 
трации городского поселения �посёлок вать нас все новогодние праздники. По· Открытие главной ёлки послужило с,.,.а, 3 ян6аря 
Борисовка• АлексеюАбрамовичу,кото- здравляю всех с наступающим Новым старто�1 новогодних празднеств, 1Со- О'С -1 'С. Ю.-3.4"1, 741 мм рт. ст 
рый дал старт параду Дедов Морозов, годом и желаю nовесе.,иться от дуwи!- торые проходяттелерь по всему му-
за пустив ракету из бумфети. сказал: Алексей Абрамович. нициnалитету. 

-Дорогие борисовцы! Поздрав,,яю Общими усилиями при поддержке 
� 

ok.rulgazet1prizivЗJ 
вас с nраздн,1ком! Вы в течение летне- гостей ПJN!ЭдникаДеды Морозы зажгли ИРин• к.дРНАУХОВА D vk.comtgazetaprizivЗ1 
rоnериоnа виделипреображениенаwей огни на новой главной fлке Борисов- ФОТОА!IТОРА � tmps://1.melprizyv31 

В СООБЩЕНИИ УКАЖИТЕ 

НОМЕР f АЗЕТЬI И 

E-MAIL, НА КОТОРЫЙ

МЬI ВЬIШЛЕМ ВАМ

ИЗДАНИЕ.

ЦЕНА - 30 РУБЛЕЙ. 


